



06.11.2020 13:28 CET

Erinnerungsnachmittag entfällt

Liebe Familien,

lange sind wir davon ausgegangen, dass wir unseren Erinnerungsnachmittag, wenn auch nicht in gewohnter Art und Weise, aber dennoch mit Ihnen gemeinsam hier bei uns begehen.

Wir haben in den letzten Tagen viele Möglichkeiten durchdacht, wie wir der jetzigen Corona-Situation gerecht werden können. Durch die vielen Hygienevorschriften und Abstandsregelungen, die bei einem Zusammenkommen beachtet werden müssten, wäre auch nur ein sehr eingeschränktes Treffen möglich. Mit den steigenden Corona-Zahlen und der

erhöhten Gefahr einer Ansteckung trägt Bärenherz auch die Verantwortung, Risiken für Sie und auch für unsere Familien hier im Haus zu vermeiden.

Deshalb haben wir schweren Herzens die Entscheidung getroffen, dass dieses Jahr leider kein Erinnerungsnachmittag hier im Bärenherz stattfinden kann. Viele von Ihnen haben uns geschrieben, dass Sie sich auf den Nachmittag freuen. Auch wir freuen uns in jedem Jahr darauf, Sie zu sehen, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und mit den Geschwisterkindern zusammen einen kreativen Nachmittag zu verbringen. Unsere gewohnten Rituale, das nahe Beieinandersein und die Angebote für die Geschwisterkinder haben schon eine feste Tradition.

Wir hoffen ganz sehr, dass wir uns im nächsten Jahr wieder im Bärenherz wiedersehen und schicken Ihnen einen lieben Gruß. Am Erinnerungsnachmittag sind wir im Herzen bei Ihnen.

Ihr Bärenherz - Team

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de